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Впечатления года
Опрос. Как вы оцениваете итоги уходящего года?

После выступления Главы города кор-
респонденты «КП» задали вопрос не-
которым участникам собрания: «Как 
вы оцениваете итоги уходящего года 
и какое впечатление на вас произве-
ли озвученные результаты работы го-
родской власти в 2015 году?»

Наталия Сергеевна КОРОЛЁВА, Почёт-
ный житель города:

— Когда я слушала доклад мэра горо-
да, моё сердце наполнялось гордостью: 
столько сделано и такие грандиозные 
планы! Мне это было необыкновенно при-
ятно. Сознавать то, что город, который но-
сит имя моего отца и в котором он при-
нимал большое участие, 20 лет здесь ра-
ботал, ведь здесь фактически всё начина-
лось, что этот город развивается дальше 
и что здесь живут такие замечательные 
люди — доброжелательные и преданные 
своему делу. Я с удовольствием прослу-
шала весь доклад и думаю, что всё это 
постепенно, не сразу будет исполнять-
ся. И это очень здорово. Чтобы всё ис-
полнялось, должна быть хорошая коман-

да, а, по-видимому, команда хорошая, раз 
столько было сделано.

Меня порадовало очень, что теперь нет 
очереди в детские сады. Это такая про-
блема везде и всюду. И ещё меня пора-
зило, что в школах пока ещё учатся в две 
смены. И то, что поставлено это в плане, — 
это очень важно. Мои дети учились, внуки, 
моя младшая внучка ещё учится в школе, 
и я знаю, что это такое, когда переполнен-
ные классы, да ещё во вторую смену. Я са-
ма училась и во вторую, и даже в третью 
смену. Но это было другое время. 

И ещё хочу отметить отношение к куль-
туре. Мне очень понравилось выступле-
ние руководителя Театра юного зрителя. 
Кроме того, я хочу сказать, что Админи-
страция города под руководством Алек-
сандра Николаевича обещала купить ор-
ган и поставить его в белый зал ЦДК. Бе-
лый орган очень впишется туда. В Коро-
лёве живёт замечательный органист Алек-
сей Александрович Паршин — заслужен-
ный деятель искусств, профессор Мо-
сковской консерватории. И он может да-
вать здесь концерты, это будет совсем 
уже другой уровень. Я думаю, что это бу-
дет очень здорово!

Олег КОНОНЕНКО, Герой Российской 
Федерации, лётчик-космонавт (инструк-
тор-космонавт–испытатель  –  замести-
тель командира  отряда космонавтов 
Роскосмоса по научно-исследователь-
ской и испытательной работе)

— Я всего лишь 12 дней назад вернулся 
из космоса. Но из общественной жизни я 
не выпадал: я заказал на борт новости Ко-
ролёва, и с завидной регулярностью всё 
приходило. И я был в курсе всего. В плане 
того, что происходит в городе в последние 
год-два, — ситуация очень сильно улучши-
лась. 

Когда я слушал доклад Александра Ни-
колаевича, то, честно говоря, проводил 
аналогии между ним и космонавтом, на-
ходящимся на орбите. Жизнь космонавта 
в космосе, я не скажу что это выше чело-
веческих сил, но это очень сложно, архи-
сложно, потому что день мой заоргани-
зован, один эксперимент идёт за другим, 

всё привязано по времени. Учёные ждут от 
меня результата. И очень сложно держать 
в голове достаточно много деталей, сле-
довать этой программе. И мне показалось, 
что у Александра Николаевича его жизнь 
на Земле очень похожа на мою жизнь в 
космосе. Он участвует во всём, он дела-
ет сам многое, он синхронизирует работу 
многих людей, координирует свою коман-
ду, потому что здесь, на Земле, люди за-
частую не видят и не слышат друг друга. В 
космосе это просто невозможно. 

Мы, находясь на орбите, постоянно вы-
нуждены «двигаться вперёд», потому что 
иначе мы отстанем от программы, при-
дётся её дорабатывать и переделывать, 
что не есть хорошо. Вот такое движение 
вперёд, я понял, Александр Николаевич и 
держал весь год. Я бы хотел пожелать ему 
и тем людям, которые его окружают, со-
хранять этот положительный заряд, ну и 
здоровья конечно же.

Владимир АРТЕМЬЕВ, гендиректор 
АО «НПО ИТ»:

— То, что рассказал Александр Николае-
вич, конечно, впечатляет. Планов громадьё. 
Я уверен, что всё, что он планирует, сбу-
дется, потому что он человек слова, и вот 
сколько мы уже работаем вместе, всегда, 
что он говорит, сбывается. Планы, которые 
он озвучил на следующий год, тоже впечат-
ляют. А с учётом того, что предыдущие го-
ды в городе мало что менялось, если толь-
ко в худшую сторону, мы верим, что город, 
которым мы гордимся и в котором живём, 
будет самым лучшим в Подмосковье.

И мы, как градообразующее предприя-
тие, также в этом плане постараемся сде-
лать всё возможное. Прошедший год для 
нас был тоже значимым: мы существенно 
увеличили объёмы производства, заложи-
ли основу для новых продвижений вперёд. 
Сегодня мы осваиваем серьёзные работы 
и надеемся в ближайшие годы увеличить 
объём выпускаемой продукции в несколько 
раз. Для этого и ресурсы есть, и желание, и 
коллектив хороший, которым мы гордимся. 

В наступающем новом году желаю на-
шим сотрудникам, жителям города спо-
койствия, уверенности в будущем, сча-
стья, здоровья вам и вашим близким!

Юрий КОПЦИК, руководитель Адми-
нистрации города Королёва:

— Самое главное, чувствуется, что ком-
муникации лучше стали. Власть настолько 
открытая стала, что люди больше улыба-
ются, более доверчивые взгляды. Навер-
ное, нам в чём-то сложнее, потому что я 

вижу, что люди нам верят, на нас надеют-
ся. Это самое главное.

А нашим горожанам в новом году же-
лаю прежде всего терпения. Идут переме-
ны, и всем хочется, чтобы побыстрее, что-
бы в каждом дворе поставили новую пло-
щадку, чтобы все объекты здравоохране-
ния, спорта, парк — всё, что волнует, что-
бы это было быстрее выполнено. 

А самое главное пожелание — любви, 
внимания своих близких и родных, чтобы в 

доме было тепло, чтобы все мы были друж-
ной семьёй. А мы обязательно сделаем 
всё, чтобы вернуть былую славу Королёву.

Константин КРОШКИН, прокурор го-
рода Королёва:

— Итоги года, конечно, впечатлили. 
И несмотря на то, что кажется, что у нас 
много различных органов, у которых вро-
де бы разные задачи, но на самом деле 
все мы стремимся к одной общей цели. 
И я благодарен Александру Николаевичу 
за то, что ему хватает мудрости это пони-
мать. Нашими общими усилиями удалось 
достичь многого в 2015 году. Это заслу-
ги наши общие, но в первую очередь, ко-
нечно же, Главы города. Желаю не сбав-
лять оборотов, теми же темпами двигать-
ся вперёд. Уверен, что всё получится и у 
команды Главы города, и у всех других го-
сударственных и муниципальных органов.

Лев ЛЕЩЕНКО, народный артист РСФСР:

— Новый год — это всегда подведение 
итогов: что сделано и что предстоит. Алек-
сандр Николаевич так обстоятельно всё 
изложил. Понятно, что он хочет работать, 

он трудится по-настоящему. Я думаю, что 
у него всё получится. Удачи ему огромной 
и возможностей. Желаю всем в наступаю-
щем году благополучия, счастья, тепла, 
душевного комфорта и всего наилучшего.

О. Иоанн МОНАРШЕК, протоирей, 
благочинный церквей Ивантеевского 
округа, куда входит и г. Королёв:

— Город развивается. Благодаря но-
вой команде и Александру Николаевичу, 
всё отлично. Я рад, что и садики, и школы 
появляются. Правда, можно было бы ещё 
отметить, сколько детей родилось в этом 
году. Сказано было много о культуре, но 
не сказано о духовности. Очень важно об-
ратить на это внимание. А вообще доклад 
прекрасный. Спасибо Александру Нико-
лаевичу и всей команде!

Ярослав ЕРМАКОВ, художественный 
руководитель Театра юного зрителя:

— Королёв — действительно город вы-
сокой культуры. У нас огромная история. 
Даже вот этот Дворец — первое такое ве-
ликолепное здание, построенное по про-
екту итальянских архитекторов, который 
открывал сам С.П. Королёв. Здесь ко-
гда-то работал замечательный любитель-
ский театр, а теперь в городе есть замеча-
тельный профессиональный театр — ТЮЗ. 
И мы с большой благодарностью хотим 
обратиться к Александру Николаевичу, 
Виктории Викторовне и сказать им боль-
шое спасибо, что они поддерживают нас 
и всю культуру города Королёва, все наши 
замечательные организации, музеи. Боль-
шое спасибо!

Валерий СЕМЁНОВ, гендиректор ООО 
«Русинвест»:

— Итоги прошедшего года реально 
впечатлили. Начать надо с того, что Алек-
сандр Николаевич — это человек сильней-
шей энергетики. Человек, который зна-
ет, что делать и как делать. Я тоже руко-
водитель и знаю, как это тяжело. Пото-
му что здесь нужно понимание и умение 
управлять так, чтобы люди тебе верили, и 
те, кем он руководит, старались равнять-
ся на него. Ведь молодые ребята пришли. 
Действительно, реально молодые ребята. 
Ведь он же ставит на молодёжь, в управ-
лении в том числе, создаёт команду, умею-
щую структурированно решать вопросы.


